



# La semaine des mathématiques au collège Jean Rostand de La Rochefoucauld

publié le 18/05/2021

---

## Descriptif :

Cet article rend compte des actions qui ont été menées au collège Jean Rostand de La Rochefoucauld dans le cadre de la semaine des mathématiques, édition 2021.

---

## Sommaire :

- Une semaine particulièrement active pour les mathématiques

---

### ● Une semaine particulièrement active pour les mathématiques

Au collège Jean Rostand, la semaine des mathématiques a été rythmée par de nombreuses manifestations :

- Facéties Mathémagiques,
- astronomie,
- escape game,
- calcul mental,
- rallye,
- énigmes,
- et si...,
- 1jour/1 scientifique,
- calcul@TICE,
- film *Les figures de l'ombre*,
- exposition...

Cette année, Mme Simonet, professeure documentaliste, s'est jointe à l'équipe de mathématiques pour faire vivre les actions au sein de l'établissement.

La participation habituelle aux concours Castor, Algoréa et AlKindi n'a pas pu se faire cette année à cause du protocole renforcé.

La liaison de cycle 3 avec les CM2 a aussi dû s'adapter aux contraintes mais elle s'est tout de même déroulée à distance : 5 écoles de secteur ont en effet envoyé des énigmes avant cette semaine et les 8 écoles de secteur ont participé aux énigmes proposées sur le site du collège. Ces énigmes ont d'ailleurs connu un vif succès auprès des collégiens de tous niveaux mais aussi auprès des parents d'élèves.

Cette semaine thématique a aussi été l'occasion de saluer les réussites des élèves aux différents concours passés dans l'année :

- rallye mathématiques de l'APMEP ;
- concours académique de calcul mental, avec un élève de troisième classé au niveau académique

Pour plus de précisions vous pouvez consulter [l'article du site de l'établissement consacré à cette belle réussite collective](#)

